



# Fresque en anamorphose au collège du Pertuis d'Antioche

publié le 23/03/2017

Anamorphose réalisée par une vingtaine d'élèves de 6ème du collège et l'intervenant JOCOLOR. Après une rencontre avec les élèves afin de décider du thème et du « design » de la fresque et l'autorisation de l'établissement, le travail a pu débuter. Pendant deux semaines, forme après forme et couleur après couleur, la fresque a évolué dans le couloir menant au CDI.

La fresque trône aujourd'hui à l'entrée du collège et le point de vue se trouve devant l'administration ! Cette action a été organisée par le foyer socio-éducatif (FSE).

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**